

Bienvenidos a la Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía

Buenos días a toda la comunidad y padres de familia que nos acompañan; hoy es un día muy especial, damos inicio a un nuevo Ciclo Escolar del semestre 24-1, empecemos con entereza, con alegría, con entusiasmo, disfrutemos el estar vivos y hacer lo que nos compete, estudiar y trabajar. Al formar parte de esta gran Comunidad Politécnica, hagamos todo por engrandecer a nuestra institución, fomentando el respeto entre Estudiantes, Personal de Apoyo y Maestros.

Que el día de hoy sea el inicio de una nueva etapa, para nuestro desarrollo personal y mejora de la escuela. Tenemos mucho trabajo por hacer, hagamos un serio compromiso para mejorar nuestras actividades en el estudio, el trabajo y la enseñanza.

Bienvenidos a su casa.

¡Huelum por la ENMH!









